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DISCLAIMER I #dWP-VW.THINKTANK

Diese Datenbank bzw. diese Dokumente stellen keine Anlageempfehlung oder Anlageberatung dar und sind nicht
selbstsprechend bzw. bedarf fachkundiger Erläuterungen. Die vorliegenden Informationen sind insbesondere keine
Aufforderung zum Tätigen von Finanztransaktionen und zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren. Alle Inhalte des
Dokumentes stützen sich auf externe Quellen, die im Dokument auch als solche erwähnt werden. Die in diesem
Dokument enthaltenen Informationen sind mit großer Sorgfalt zusammengestellt worden und es sind alle Anstrengungen
unternommen worden, um sicherzustellen, dass sie präzise und richtig sind. Ungeachtet dessen, übernimmt
dieWIRTSCHAFTSPRAXIS I M.E.STUBENBÖCK keine Verantwortung für die Richtigkeit und Vollständigkeit der
gebotenen Informationen und daher auch nicht für jeglichen Verlust, der direkt oder indirekt aus der Verwertung jeglicher
in diesem Dokument enthaltenen Informationen entsteht.

Schutz von geistigem Eigentum dieser Datenbank
Jegliche gewerbliche Nutzung und Vervielfältigung beziehungsweise Weitergabe an Dritte von dieser Datenbank bzw.
deren Inhalte/Links, gegen oder ohne Entgelt, ist generell untersagt. Die Nutzung der Datenbank beschränkt sich auf den
persönlichen Gebrauch der KundInnen von dieWIRTSCHAFTSPRAXIS I DR. MARTIN E. STUBENBÖCK. © 2024 I Alle
Rechte vorbehalten.

This database or these documents do not represent investment recommendations or investment advice and are not self-
explanatory or require expert explanations. In particular, this information is not an invitation to carry out financial
transactions or to buy or sell securities. All contents of the document are based on external sources, which are also
mentioned as such in the document. The information contained in this document has been compiled with great care and
every effort has been made to ensure that it is accurate and correct. Regardless of this, the WIRTSCHAFTSPRAXIS I
M.E.STUBENBÖCK assumes no responsibility for the accuracy and completeness of the information provided and
therefore not for any loss that arises directly or indirectly from the use of any information contained in this document.

Protection of the intellectual property of this database
Any commercial use and reproduction or distribution to third parties of this database or its contents/links, against or without
payment, is generally prohibited. The use of the database is limited to the personal use of customers of
dieWIRTSCHAFTSPRAXIS I DR. MARTIN E. STUBENBÖCK. © 2024 I All rights reserved.


